

Séjour à Berlin - Part I au Centre français à Berlin



Echanges et jeux entre les jeunes allemands et français. On s'amuse beaucoup. Visiblement, les Allemands sont bien moins timides, qu'importe les fautes de français, l'important est de se faire comprendre...



L'objectif du Centre français à Berlin est de contribuer à l'esprit européen de l'amitié entre les peuples dans les domaines de la jeunesse, de la formation et de la culture.

Installé sur un terrain de gouvernement militaire français, le Centre ouvre en 1961 et est exploité en tant que centre culturel jusqu'en 1992 par les Forces françaises qui occupent alors une partie de Berlin.

La chute du Mur en 1989 et le retrait des forces d'occupation engendrent la fermeture du Centre.

Les gouvernements français et allemands décident alors que sa réouverture irait dans le sillon de l'amitié franco-allemande et l'esprit européen de l'Entente entre les peuples.



Le bâtiment fut reconstruit pendant près de deux ans puis inauguré en 1994. Il dispose d'un cinéma arts et essais d'origine et d'un jardin interculturel, avec des ruches, en contact avec les habitantes du quartier.

Des expositions et des manifestations culturelles y sont organisées ou accueillies chaque année.



Le jardin partagé avec ses gradins de palettes qui sert d'agrafe spontanée

Une bonne partie de frescoes devant la reproduction de la Tour Eiffel, symbole du Centre français



Partie de jeu de rôles pour passer la soirée... avec quelques mises et gestes en prime pour mieux se faire comprendre



Le Cinéma d'art et essais, toujours aussi coloré... avec juste quelques touches pour le rafraîchir et le conserver dans son état d'origine...